

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **V.I Simpulan**

Setelah melakukan Asuhan Keperawatan pada Tn.K di Rumah Sakit Rumah Sehat Terpadu Dompot Dhuafa Bogor , selama 5 hari pada tanggal 15 Maret – 20 Maret 2021. Dilakukan pengkajian yang telah dilakukan meliputi observasi, wawancara, dan pemeriksaan fisik secara langsung kepada klien maupun secara tidak langsung melalui keluarga dengan bantuan data rekam medik. Setelah dilakukan pengkajian lebih lanjut, kemudian ditegakkan masalah keperawatan berdasarkan kondisi yang ada terdiri dari tiga masalah keperawatan yaitu Hambatan pertukaran gas berhubungan dengan ketidakseimbangan ventilasi – perfusi (NANDA 2018. Hal: 207 Domain 3.kelas 4.kode 00030), kedua Ketidakefektifan bersihan jalan napas berhubungan dengan sekresi yang tertahan (NANDA 2018, Hal: 384 Domain 11.kelas 2.kode 00031), ketiga Resiko cedera berhubungan dengan Kejang (NANDA, 2018, Hal: 393 Domain 11.kelas 2. Kode 00035).

Pada perencanaan keperawatan terdiri dari tujuan, NOC, NIC tidak ditemukan adanya hambatan atau masalah selama penulisan. Selama pemberian asuhan keperawatan, penulis tidak mengalami hambatan selama mengimplementasikan tindakan dari rencana yang telah ditetapkan karena penulis sudah menentukan rencana-rencana keperawatan sesuai dengan kondisi yang ada pada klien.

Dalam evaluasi keperawatan dapat disimpulkan semua masalah yang ada tidak dapat teratasi dengan maksimal. Maka diperlukan perbaikan dari tindakan yang sudah dilakukan untuk mendapatkan hasil maksimal yang sesuai dengan rencana yang sudah ditentukan.

## V.2 Saran

### a. Bagi Mahasiswa

Dalam menjalankan penelitian karya tulis ilmiah klien dengan kasus Tetanus sangat jarang terjadi, maka dari itu dibutuhkan ide dan referensi yang dapat mempermudah mahasiswa untuk lebih kreatif dan mampu mengembangkan karya tulis ilmiah yang lebih baik lagi.

### b. Bagi Perawat

Untuk tercapainya penulisan karya tulis ilmiah yang baik, diperlukan kerja sama antara perawat dengan mahasiswa untuk menyelesaikan kasus yang ada. Maka dari itu perlu nya ilmu atau referensi terbaru untuk membandingkan hasil yang ada dari tindakan yang telah dilakukan.

### c. Bagi Institusi Rumah Sakit

Penulis mengharapkan adanya tindakan keperawatan yang lebih berfokus kepada keamanan dan keselamatan pasien terutama dalam pasien dengan resiko jatuh.

### d. Bagi keluarga dan Pasien

Diharapkan untuk keluarga dan pasien setelah menjalankan perawatan yang ada dapat lebih memperhatikan kesehatannya, dan dapat menerapkan informasi yang telah diberikan selama perawatan di rumah sakit ke kehidupan sehari-hari.